



14ème législature

Question N° : 13289	De M. Marc Le Fur (Union pour un Mouvement Populaire - Côtes-d'Armor)	Question écrite
Ministère interrogé > Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social		Ministère attributaire > Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > structures administratives	Analyse > instances consultatives. coûts de fonctionnement.
Question publiée au JO le : 11/12/2012 Réponse publiée au JO le : 18/06/2013 page : 6490 Date de renouvellement : 19/03/2013		

Texte de la question

M. Marc Le Fur attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du dialogue social sur la composition et le travail des commissions et instances consultatives placées auprès de ses services. Il lui demande plus particulièrement de lui préciser, pour l'année 2011, le nombre de membres, le coût de fonctionnement, le nombre de réunions, les actions effectives du Haut conseil du dialogue social.

Texte de la réponse

L'attention du ministre du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du dialogue social a été appelée sur la composition et les missions des commissions et instances consultatives placées auprès de ses services et plus particulièrement sur le haut conseil du dialogue social. Il convient de préciser que le haut conseil du dialogue social a été créé par la loi du 20 août 2008 portant rénovation de la démocratie sociale et réforme de la durée du travail. Cette instance est consultée pour avis, lors de l'établissement de la liste des organisations syndicales reconnues représentatives par branche professionnelle et des organisations syndicales reconnues représentatives au niveau national et interprofessionnel par le ministre chargé du travail. Les membres du haut conseil du dialogue social sont nommés par le Premier ministre pour une durée de 5 ans. Il comprend : 1°) - Cinq représentants des organisations syndicales de salariés nationales et interprofessionnelles et, en nombre égal, des représentants des organisations représentatives d'employeurs au niveau national désignés par ces organisations. Des représentants suppléants en nombre égal à celui des titulaires sont désignés dans les mêmes conditions ; 2°) - Trois représentants du ministre chargé du travail ; 3°) - Trois personnes qualifiées proposées par le ministre chargé du travail. Le haut conseil du dialogue social se réunira pour la première fois en vue de l'établissement de la liste des organisations syndicales reconnues représentatives, au printemps 2013.